

Antrag zur Einrichtung der Awareness Groups

Wir als Düsseldorfer Grüne haben den Selbstanspruch Räume für Alle zu gestalten und unsere Strukturen fortlaufend zu reflektieren und zu erneuern. Im Rahmen dieses Strukturprozesses beschließen wir deshalb die Einrichtung einer sogenannten Awareness Group, die aus 10 Mitgliedern bestehen soll, um unsere Räume attraktiver für Alle in der Gesellschaft zu gestalten. Die Gruppe wird paritätisch besetzt und soll breit die Vielfaltsmerkmale unserer Gesellschaft widerspiegeln, um Perspektivenvielfalt in der Awarenessarbeit zu schaffen. Dazu gehören queere Menschen, BIPOC (Black and Indigineous People of Colour), Menschen mit einer Behinderung und Menschen mit Klassismuserfahrung. Die personelle Zusammensetzung der Awareness Groups wird vom Vorstand auf einer der folgenden Mitgliederversammlungen vorgeschlagen und von der Mitgliederversammlung abgestimmt. Die Awareness Group wird von betroffenen Expert*innen geschult und nimmt erst nach der Schulung und Sensibilisierung ihre Arbeit auf. Kernaufgabe der Awareness Group ist eine stetige Prüfung unserer Räume, wie zum Beispiel unserer Mitgliederversammlung, auf die Berücksichtigung verschiedener Perspektiven und ob diese bedacht und eingebunden werden.